

Intendente valora estrategia de PDI

Hasta las dependencias de la Policía de Investigaciones, llegó el Intendente Mario Burle acompañado de la Coordinadora Regional de Seguridad Pública Hortensia Flores, con la finalidad de destacar el trabajo que realiza la institución a través del Grupo Especial de Bienes Robados, que ha la fecha han recuperado distintas especies evaluadas en mas de 35 millones de pesos, asimismo los invitó a seguir trabajando por la seguridad de La Región de Coquimbo.

La cita también estuvo enfocada en entregar un mensaje a los funcionarios con el objetivo de potenciar el trabajo y la unión entre el gobierno y la policía en el combate a la delincuencia.

En tal sentido, el Intendente Mario Burlé incitó a los funcionarios de la PDI a redoblar los esfuerzos que han hecho para mejorar los índices de victimización. "Esta reunión tiene la idea de coordinar los trabajos futuros que realizaremos con la institución y que tienen por objetivo entregar mayor seguridad a los habitantes de la Región de Coquimbo."

Intendente valora estrategia de PDI en el combate a la delincuencia

Written by Sergio Guzmán Leiva
Wednesday, 10 April 2013 21:40 -

Prefecto Inspector Augusto Briceño, Jefe IV Región Policial de Coquimbo PDI, indicó que “con respecto a las acciones que vamos a desarrollar en relación los resultados de la Encuesta ENUCS, se va continuar trabajando con el Grupo Especiales de Bienes Robados GEBRO, que tienen un objetivo específico en devolver a sus propietarios los objetos que le fueron sustraídos, por lo mismo se realizan diversos controles en ferias, casa de compra y venta de objetos usados y donde se comercializa este tipo de especies. También vamos a potenciar Plan de Acción Focalizada”.

Por su parte la Coordinadora Regional de Seguridad Pública, Hortensia Flores, manifestó que “ existe un compromiso concreto que adquirió la PDI con el Gobierno en combatir directamente el mercado de bienes robados, trabajo que se ha visto potenciado con las distintas campañas que hemos realizado en conjunto con la finalidad de sensibilizar a la comunidad en no comprar objetos de dudosa procedencia ya que con estas acciones lograremos reducir los índices de victimización”.